

AUSGEDEHNTE ENDUROWANDERUNG ODER LANGSTRECKENRENNEN GEPLANT?

KEINE LUST AUF STÄNDIGE TANKSTELLENSUCHE?

Manchmal braucht es einfach mehr Benzin an Bord. Größere KTM Tanks gibt es von 11 bis 19 Liter Volumen. Das Beste: Trotz Extragröße bleibt die schlanke Linienführung und damit die gewohnte volle Bewegungsfreiheit erhalten.

PLANNING AN EXTENDED ENDURO TOUR OR AN ENDURANCE RACE?

CAN'T BE BOTHERED WITH CONSTANTLY SEARCHING FOR FILLING STATIONS?

Sometimes you simply need more fuel on board. Larger KTM tanks are available from 11 l to 19 l capacity. Best of all: Despite the larger size, the slim lines are retained and therefore the customary full freedom of movement.

780.07.013.133 / 30

SX 07-10
EXC 08-11

13 L TANK

Wird mit Benzinhahn, aber ohne Tankdeckel geliefert.

13 L TANK

Supplied with fuel tap, but without tank cap.



551.07.913.444 / 99

125/150 SX 11-15
250 SX 11-16
EXC (2-STROKE) 12-16
450 SX-F 11-12

11 L TANK

Wird mit Tankverschluss, aber ohne Benzinhahn geliefert.

11 L TANK

Supplied with filler cap, but without fuel tap.



781.07.913.444 / 99

250/350 SX-F 11-15
450 SX-F 13-15
EXC-F 12-16

11 L TANK

Wird mit Tankverschluss, aber ohne Benzinpumpe geliefert.

Es muss die Benzinpumpe 781.07.088.000 verwendet werden.

11 L TANK

Supplied with filler cap, but without fuel pump. Fuel pump 781.07.088.000 must be used.



551.07.913.044 / 04

SX (2-STROKE) 11-12
450 SX-F 11-12
EXC (2-STROKE) 12-13

781.07.913.044 / 04

EXC 4-STROKE 12-13

551.07.913.144 / 04

125/150 SX 13-15
250 SX 13-16
EXC (2-STROKE) 14-16

781.07.913.344 / 04

SX/SMR (4-STROKE) 13-15
EXC (4-STROKE) 14-16

13 L TANK

Beim Verbau auf SX Modelle mit Pro Lever Anlenkung wird zusätzlich die Filterkastenwand rechts 772.06.004.000/04/28/30 benötigt. Wird ohne Tankverschluss und Benzinpumpe geliefert.

13 L TANK

When mounting on SX models with Pro Lever linking, the right filter box cover 772.06.004.000/04/28/30 is also required. Comes without a filler cap and fuel pump.



781.07.913.544 / 99

SX (4-STROKE) 13-15
EXC (4-STROKE) 12-16

19 L TANK

Beim Verbau auf SX Modelle ab MJ 2013 sowie EXC Modelle ab MJ 2014 werden zusätzlich die Filterkastenwand rechts (772.06.004.000/04/28/30 oder 772.06.004.100/04/28/30) und der Filterkastendeckel (772.06.003.000/04/28/30) benötigt. Wird mit Tankverschluss, aber ohne Benzinhahn geliefert.

19 L TANK

When fitting to SX-F models as of MY 2013 and EXC models as of MY 2014, airbox part right (772.06.004.000/04/28/30 or 772.06.004.100/04/28/30) and airbox cover (772.06.003.000/04/28/30) are also required. Supplied with filler cap, but without fuel tap.

781.07.990.100

3/4" VERSION

KRAFTSTOFFFILTER

Easy & sicher: Filter wird direkt an der Tanköffnung eingehängt. So kommt beim Tanken kein Schmutz in den Tank und die Einspritzanlage. Passt auf alle 3/4"-Tankverschlüsse.

FUEL FILTER

Easy & safe: Filter fitted directly at the tank opening. This means that no dirt enters the fuel tank or the injection system during refuelling. Fits on all 3/4" filler caps.



790.07.913.044

NEW

SX (4-STROKE) 13-16
EXC (4-STROKE) 12-16

KRAFTSTOFFANSCHLUSS

Der aus Kunststoff und Aluminium gefertigte Kraftstoffanschluss ist durch seine clevere Konstruktion besonders sicher. Nach dem Zusammenstecken mit der Kraftstoffkupplung wird durch einfaches Verdrehen des Anschlusses die Kupplung so gesichert, dass ein ungewünschtes Öffnen ausgeschlossen werden kann.

FUEL CONNECTION

The fuel connection machined from plastic and aluminum is very safe due to its clever design. After joining with the fuel coupler, the coupler is secured by simply twisting the connector so that undesired opening is eliminated.



USED BY OUR **KTM** FACTORY TEAM

777.07.988.017

SX (4-STROKE) 13-16
EXC (4-STROKE) 12-16

FACTORY BENZINPUMPENANSCHLUSS

Der Factory Benzinpumpenanschluss, den auch die KTM Werksfahrer verwenden, ermöglicht eine engere Benzinschlauchführung entlang des Motors und verhindert somit das ungewollte Abziehen des Benzinschlauches im Offroad Einsatz.

FACTORY FUEL PUMP CONNECTION

The factory fuel pump connection - also used by KTM factory riders - allows the fuel hose to be routed closer along the engine, thereby preventing the fuel hose from being pulled off unintentionally in offroad use.



594.31.096.000

SX 00-10
SMR 00-10
EXC 00-11

AUFFANGBEHÄLTER

Damit das Benzin nicht in den Boden sickert. Bei den meisten Supermoto-Rennen bereits Pflicht. Passend für alle Vergaserentlüftungsschläuche.

EXPANSION TANK

Prevents spill fuel from seeping into the ground. Already a must at most Supermoto races. Suitable for all carburettor vent hoses.



772.31.997.000 / 04

ENTLÜFTUNGSSCHLAUCH

Benzinfest für Tank- und Vergaserentlüftung, ca. 3 m. Sollte nur für Entlüftungszwecke verwendet werden, nicht als Verbindung zwischen Tank und Vergaser.

VENT HOSE

Fuel-proof for tank and carburettor venting, approx. 3 m. Should only be used for venting purposes and not as a connection between tank and carburettor.